



# Alza de 3% en recaudación no es optimista: Hacienda

Subsecretario afirma que se **cumplirán metas de crecimiento para la economía y, por lo tanto, la eficiencia tributaria**

**LEONOR FLORES**

—[cartera@eluniversal.com.mx](mailto:cartera@eluniversal.com.mx)

El subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Edgar Amador Zamora, negó que sea optimista el pronóstico de aumentar 3% la recaudación de impuestos para 2025, porque se van a librar las metas de crecimiento para la economía y por tanto la eficiencia recaudatoria para “no irnos por la libre aumentando impuestos”.

También pidió a diputados revisar que más se puede hacer para que los gobiernos locales no sólo suban las tasas de los gravámenes para fortalecer sus ingresos propios, ya que cuentan con un “portafolio de contribuciones que deben ser optimizados” como por ejemplo el predial.

“Los ingresos tributarios esperados representarían un aumento de

**EDGAR AMADOR ZAMORA**

Subsecretario de Hacienda y Crédito Público

**“Buscamos aumentar la eficiencia recaudatoria con la digitalización y el combate a la evasión”**

3% real respecto a 2024; esta cifra no es optimista, aunque para algunos pareciera en la medida en que se encuentra en el límite superior del crecimiento que esperamos para la economía de entre 2% y 3%”, dijo.

En su comparecencia ante la Comisión de Hacienda para explicar

los detalles de la Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación (ILIF) y los Criterios Generales de Política Económica (CGPE), dijo que “no hay que subestimar la eficiencia en la recaudación de impuestos”.

Apuntó que tan sólo el ISR representa más de un punto del Producto Interno Bruto (PIB) con esas medidas de eficiencia.

Señaló que el enfoque de los ingresos públicos refleja el esfuerzo por equilibrar la eficiencia con la equidad garantizando que haya los recursos necesarios para financiar programas y proyectos sin comprometer la actividad económica y el ingreso disponible de las familias.

“Buscamos aumentar la eficiencia recaudatoria con la digitalización y combate a la evasión”, reiteró. La propuesta de ILIF para 2025, se



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ, EL UNIVERSAL



contemplan captar más de 8 billones de pesos, de los cuales 5.2 billones será del cobro de impuestos.

#### Más allá del potencial

Sobre las expectativas para la economía anticipó que este año cerrará en 2%, y el siguiente están “viendo más allá del PIB potencial”.

Así para 2025 en el escenario se proyecta un avance en un rango de 2% y 3%, que se fundamenta en varios factores como un mercado laboral sólido con los ajustes salariales que brinda a los hogares una mayor capacidad de compra, expuso.

También por el gasto social que se refuerza en el Paquete Económico 2025, con lo cual se asegura que seguirá incrementándose el ingreso disponible de las familias y se garantiza un nivel mínimo de consumo.

Otro factor que mencionó como detonante fue que la suma de los efectos de las inversiones que se ejercieron en los últimos años, favorecerá una mayor derrama económica en el sector turístico y en la región sur-sureste y un ascenso en el refinado de petróleo que impulsará la industria junto con la energía renovable, matizó. ●

Edgar Amador Zamora, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, flanqueado por Griselda Galeano, procuradora fiscal, y Carlos Ulloa, diputado.